

Sehr stark: Fitch bestätigt Finanzstärkerating der Provinzial

Die Ratingagentur Fitch Ratings hat erneut das Finanzstärkerating „AA-“ (Sehr stark) für die Kerngesellschaften des Provinzial Konzerns - Provinzial Versicherung AG und Provinzial Lebensversicherung AG - bestätigt. Der Ausblick des Ratings bleibt stabil. Fitch betont dabei die „sehr starke Kapitalausstattung“, das „starke Unternehmensprofil“ sowie die „starke finanzielle Performance“ des Konzerns.

Darüber hinaus hebt Fitch die gute Wettbewerbsposition der Provinzial hervor, die mit über sieben Milliarden Euro Beitragseinnahmen der zweitgrößte öffentliche Versicherer in Deutschland ist.

„Durch gezielte strategische Entscheidungen haben wir dieses Ziel erreicht und wollen uns auch weiterhin auf diesem hohen Niveau behaupten, indem wir unsere Position durch weitere Weichenstellungen festigen und uns konsequent weiterentwickeln“, betont der Vorstandsvorsitzende des Provinzial Konzerns, Dr. Wolfgang Breuer. „Dabei hilft uns die durch die Ratingagentur attestierte sehr starke Kapitalausstattung und die finanzielle Performance außerordentlich.“

Die starke Performance der Provinzial zeigt sich auch in der von Fitch ermittelten Netto-Schaden-Kosten-Quote von 94,3% (2023: 96,6%), die als sehr stark eingeschätzt wird. Die Ratingagentur rechnet in ihrer Veröffentlichung damit, dass sich dieser Wert auch 2025 „aufgrund anhaltender Preisdisziplin“ weiter verbessern wird. Positiv auf das Finanzstärkerating wirkte sich laut Fitch zudem der Anstieg der Solvency II Quote ohne Übergangsmaßnahmen aus, die auf 240 % anstieg (2023: 228 %).

Die Provinzial erhielt erstmals 2011 die Bewertung „AA-“ (Sehr stark) durch Fitch.

Pressekontakt:

Christian Schäfer
Telefon: +49 251 219-3644
E-Mail: christian.schaefer@provinzial.de

Unternehmen

Provinzial Holding AG

48131 Münster

Internet: www.provinzial.de

Über Provinzial Holding AG

Der Provinzial Konzern ist mit über sieben Milliarden Euro Beitragseinnahmen der zweitgrößte öffentliche Versicherer in Deutschland und gehört zur Sparkassen-Finanzgruppe. Insbesondere im Bereich der Wohngebäudeversicherung zählt die Provinzial zu den Marktführern und ist deutschlandweit der zweitgrößte Anbieter. Unter dem Dach der Holding vereint der Konzern neben den Regionalversicherern auch spezialisierte Töchter wie andsafe, S-Direkt, ProTect sowie

die Maklermarke HFK1676. Insgesamt sind für den Konzern mehr als 12.000 Menschen, darunter über 1.000 Auszubildende, im Innen- und Außendienst tätig. Die Betreuung der über fünf Millionen Privat- und Firmenkunden sichern rund 1.300 Provinzial Agenturen, über 100 Sparkassen sowie Maklerinnen und Makler.